

*Temen que se puedan producir atentados de grupos homofóbicos*  
**Acusaron a la justicia panfleteo  
contra discos gay de Bellavista**

Con el ceño fruncido e inusual rudeza, el Rola Jiménez, tambor mayor del Movimiento de Liberación e Integración Homosexual (Movilh), presentó ayer una denuncia ante el 22º Juzgado del Crimen de Chago, por la aparición de panfletos que llaman a rechazar los locales del barrio Bellavista en donde homosexuales y lesbianas se divierten con las trenzas sueltas.

Jiménez indicó a **La Cuarta** que existe julepe por la aparición de grupos homofóbicos, "pues aún está presente en la memoria lo ocurrido en 1993, en Valparaíso, cuando se incendió la discoteque Divine y murieron 16 homosexuales".

"Creemos que es peligroso que exista un grupo que se esté concertando y que tenga medios y capacidad operativa para repartir volantes mano a mano", apuntó.

Jiménez recordó que días después del incendio

de la Divine, un comando denominado Carlos Ibáñez del Campo, mediante llamados a la sede del Partido Humanista en la Joya del Pacífico y a la sede la Corporación de Prevención del Sida en Santiago, se adjudicó el hecho.

"Por esta razón nos parece súper preocupante que si estos volantes caen en manos de desquiciados, no sólo puedan atentar contra los locales que aparecen mencionados, sino que también contra la gente que asiste a ellos", recalcó.

El dirigente gay explicó que según la encuesta 2000 de la Fundación IDEAS, existe un nivel significativo de intolerancia y homofobia en Chile, ya que 31,6 por ciento piensa que la homosexualidad es algo anti natura que debe eliminarse, mientras 57 por ciento cree que los doctores deberían trabajar más para evitar que nazcan roncas y finos.